

## MANO A MANO: ANTONIO ORDOÑEZ- MARINO GOMEZ-SANTOS



Mano a mano literario. Lo que en PUEBLO fué uno de los mayores éxitos periodísticos de nuestro compañero Marino Gómez-Santos, «Antonio Ordóñez cuenta su vida», va a ser llevado al libro dentro de pocas fechas.

Marino hará una edición especialísima de esta interesante biografía, donde el de Ronda cuenta su vida fuera y dentro de los ruedos ibéricos.

—Será impresa en papel japonés, con fotografías en color. Una edición numerada, para bibliófilos. Naturalmente, en muy pocas ocasiones se habrá dado un caso como éste, para contar la historia de un torero.

El de Ronda es oro molido. Naturalmente. La pluma de Marino es de excepción. Los días que el periodista vivió junto al torero, de feria en feria, cuajaron entonces en una serie de documentos impresionantes. Hoy el libro será un regalo codiciado para la biblioteca.

La entrevista primitiva está cuajada en este libro con una serie de aportaciones nuevas que definen totalmente la figura del de Ronda.